



I'm not robot



**I am not robot!**

Aportamos un caso de adenocarcinoma de uraco Introducción: El adenocarcinoma de uraco es un tumor maligno raro y agresivo. Fue descrito por primera vez en por Hue y Jacquin. Afecta principalmente a pacientes masculinos entre la quinta y la sexta década de vida. Ageyears. Se localizan típicamente en la cúpula de la El pronóstico de los tumores uracales depende del estadio y del grado de diferenciación, aunque suele ser pobre debido a la escasa clínica que producen y el diagnóstico tardío TLDR. Poder mostrar que el manejo con mínima invasión puede ser a uada en manos expertas, con resultados iguales a the cirugía abierta, con el beneficio ya conocido del El tratamiento indicado de los tumores uracales es la cistectomía parcial extensa, con resección en bloque de los tejidos del uraco, desde vejiga hasta el ombligo, de la lámina La persistencia de tumor residual y la subetapificación es un hecho que ha sido demostrado en pacientes con cáncer de vejiga sometidos a RTUV (). Presentamos un caso de quiste de uraco asinto-mático y otro infectado. Ocasiona con frecuencia numerosos problemas diagnósticos y terapéuticos. Los tumores malignos del uraco son muy poco frecuentes y debe plantearse el diagnóstico dife-rencial con el adenocarcinoma de cúpula vesical. las patologías adquiridas, que comprenden los tumores There is a heterogeneously enhancing mass located in anterior the wall of the bladder with intravesical extension, with the El carcinoma de uraco es una neoplasia maligna poco fre-cuente de predominio masculino entre la quinta a sexta dé-cada de la vida. Gender: Male. Se localizan típicamente en la cúpula de la vejiga, con patrón histopatológico predominante de adeno-carcinoma en el% de los casos El uraco, o ligamento umbilical mediano, es una estructura tubular de línea media que se extiende desde la pared anterior de la vejiga hacia el ombligo La patología del uraco es una entidad clínica rara. Se distinguen dos grupos principales: —. Se localizan típicamente en la cúpula de la Diagnosis of urachal carcinoma by computed tomography and magnetic resonance imaging. Representa el 0,7 % de todos los cánceres de vejiga y el% de adenocarcinoma vesical El cáncer de uraco es uno de los cánceres más raros de la vejigarepresenta el % de todos los tumores malignos, el % de los cánceres de vejiga y el% de los adenocarcinomas El carcinoma de uraco es una neoplasia maligna poco frecuente de predominio masculino entre la quinta a sexta década de la vida. The computed tomographic (CT) appearance of urachal carcinoma in ten El carcinoma de uraco es una neoplasia maligna poco frecuente de predominio masculino entre la quinta a sexta década de la vida. Se localizan típicamente en la cúpula de la vejiga, con patrón histopatológico predominante de adenocarcinoma en el% de los casos El carcinoma de uraco es una neoplasia maligna poco fre-cuente de predominio masculino entre la quinta a sexta dé-cada de la vida. CT Pelvis. En pacientes uraco-vesical, quiste de uraco y sinus alternante. las patologías congénitas: fistula, quiste, divertículo, seno externo y seno con drenaje alterno; —.